

Sábado 27 de marzo de 2004
La Jornada
de enmedio



FOTOS
AFP

Niños de la calle de Cali, Colombia, realizan acrobacias con aros (arriba) y toman clases de educación física (abajo) como parte de su enseñanza en la fundación Circo para Todos, organización que desde 1995 ha capacitado a más de 2 mil 500 infantes sin recursos en esa ciudad. Su presupuesto proviene de donaciones y de ayudas gubernamentales de la alcaldía. Igualmente, el prestigioso Cirque du Soleil realiza un espectáculo anual para recabar fondos